

Comment intégrer l'ergonomie dès la conception des machines ? le 23 septembre à Saint Michel

lundi 23 septembre 2013, par [lpe](#)

De par les évolutions réglementaires (code du travail, directive « Machines », etc.), l'ergonomie est désormais au centre des préoccupations dès lors qu'il s'agit de concevoir des machines.

Pour faciliter la prise en compte de cet enjeu, le Cetim, en collaboration avec la FIM et l'Anact, propose une méthode d'intégration des problématiques de prévention, de réglementation, de santé, de sécurité et d'ergonomie dès la conception des machines.

Nos experts vous la présentent à l'occasion de cette réunion qui se tiendra le 23 septembre 2013 de 15h à 18h à la Pépinière d'entreprises du Grand Angoulême, pôle d'activité du Grand Girac, 70 rue Jean-Doucet à Saint-Michel.

Intervenants :

- Élodie Falconnet, Responsable de l'activité « Sécurité des machines », Cetim
- Benoît Grandjacques, Chargé de mission au département « Santé Travail », Anact
- Jérôme Pénigaud, Président, ez-Wheel
- Yannick Ains, Directeur du site Britton Decorative
- François Lalut, Président-directeur général, CITF
- Patrick Lacouture, Professeur des universités, Université de Poitiers

La participation est libre et gratuite. Inscriptions, [cliquez ici](#)